

Stellungnahme

Eingebracht von: Hierhold, Christian

Eingebracht am: 28.08.2020

Ich stimme diesem Änderungsvorschlag nicht zu. Die geforderten Maßnahmen bedeuten nichts anderes, als eine Überwachung mündiger, sowie unbescholtener Bürger, unter dem Deckmantel der Gesundheitsvorsorge. Die Normierung der Kontaktpersonennachverfolgung ist strikt abzulehnen. Eine Aufbewahrung der Kontaktdaten für Betriebsstätten ist aus Datenschutzgründen abzulehnen. Eine rechtmäßige Freiheitsbeschränkung ist in diesem Zusammenhang verfassungswidrig und daher abzulehnen. Kein demokratischer Staat darf sich derartige Befugnisse aneignen. Bislang wurde jede Krankheitswelle erfolgreich vom österreichischen Gesundheitswesen abgefangen. Daher ist eine Schaffung von gesetzlichen Maßnahmen nicht notwendig.